

Eine Verabredung mit dem Leben

28.08.2012

Frankfurter Neue Presse

Eine Verabredung mit dem Leben

Die Mainzer Band "Kreuz & quer" kam mit einem besonderen Programm in die Kirche Sankt Josef: Sie setzten sich musikalisch mit dem Thema Sterben und Tod auseinander.



Markus Schöllhorn von "Kreuz & quer" hat viele Musikstücke selbst geschrieben. Foto: Nicole Jost

Egelsbach. Der Junge Chor von Sankt Josef Egelsbach/Erzhausen hat für die Egelsbacher ein ganz besonderes Konzert in die heimische Kirche gelockt. Mit der Mainzer Band "Kreuz & quer" sind sie mit dem Programm "(un)sterblich – Verabredung mit dem Leben" in die Konzertsaison gestartet.

"Kreuz & quer" haben fast zwei Jahre an dem Programm gearbeitet. Die Musiker haben Musikstücke und Texte zum Thema Tod und Sterben geschrieben. Sensibel und doch direkt wird auf den Tod und das Loslassen musikalisch eingegangen. Speziell für Egelsbach wurde das Stück so umarrangiert, dass der Chor einen

wichtigen Platz in dem Konzert einnahm. Das war ein einmaliges Erlebnis, denn an den anderen Spielorten wird das Konzert nicht in diesem großen, personellen Umfang gespielt.

Die Lieder und Texte wurden passend und stimmungsvoll mit Licht und Dias unterlegt. Sicher spendeten die Musik und die Atmosphäre Mut und Trost für Betroffene und regten an, sich mit dem Thema auseinander zu setzen. Die Mainzer Musiker spielen sonst zugunsten des Mainzer Hospizes, in Egelsbach kommen die Einnahmen aus dem Konzert der Hospizgruppe Langen zugute.

Die Besucher waren während des Konzertes sehr ruhig, aber zum Abschluss gab es langen, lauten Applaus für alle Künstler im Altarraum als Lohn für ein sehr gelungenes Konzert mit Tiefgang. Der nächste Auftritt von "Kreuz & quer" ist am 23. September um 19.30 Uhr in Ockenheim im Kloster Jakobsberg, und die Chöre von St. Josef sind schon am 16. September beim Kerbgottesdienst um 10 Uhr zu hören. (njo)

Artikel vom 27. August 2012, 20.20 Uhr (letzte Änderung 28. August 2012, 04.06 Uhr)